
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „k-m-b“ vom 18. August 2019, 10:06

Zitat von Pepe 

...

Als Zweitligist einen 2-Jahresplan verfolgen? Habe erhebliche Zweifel an der
Umsetzung, in der Planwirtschaft sind wir hier nicht.

Kann ich schon verstehen.

Heuer kann, im nächsten Jahr muss / sollte aufgestiegen werden.
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